

Unitymedia

## Regionale Breitband-Initiative

**[05.03.2009] Mehr als 730.000 Haushalte in Hessen und Nordrhein-Westfalen sollen im Laufe des Jahres Anbindung an ein Hochleistungsnetz für Internet, Telefon und TV erhalten. Dafür will der Kabelnetzbetreiber Unitymedia sorgen und hat deshalb die Initiative Breitband Regional gestartet.**

Der Kabelnetzbetreiber Unitymedia hat den Start der Initiative Breitband Regional bekannt gegeben. In deren Rahmen sollen in diesem Jahr über 730.000 Haushalte in 99 ländlichen Gemeinden in Hessen und Nordrhein-Westfalen Breitband-Anschluss erhalten. In den Netzausbau wird das Unternehmen, das bereits weite Teile von NRW und Hessen mit dem Triple Play aus schnellem Internet, Telefon und Digital-TV versorgt, einen mehrstelligen Millionenbetrag investieren. Horst-Heinrich Gerbrand, Hauptreferent Post und Telekommunikation beim Städte- und Gemeindebund NRW: „Wir begrüßen es, dass es mit dem Kabel eine leistungsstarke Alternative zu DSL und damit Wettbewerb zugunsten des Angebots und der Kunden gibt. Daher freuen wir uns, dass Unitymedia in diesem Jahr den Breitband-Ausbau in den ländlichen Regionen weiter verstärken will.“

(rt)

Stichwörter: Breitband, Hessen, Nordrhein-Westfalen, Unitymedia, Breitband, Triple Play, Horst-Heinrich Gerbrand